



Unterhaching, 23.01.2021

Liebe Mitglieder,

normalerweise erhaltet ihr um diese Zeit die Einladung zur Jahreshauptversammlung, die bisher immer Mitte Februar stattgefunden hat. Und normalerweise legt der Vorstand im Januar die Termine für das Ramadama, die Vereinsmeisterschaft, die Schnupperschießen von Mai bis September, unser Sommerfest und unser Wiesenschießen fest. Dies alles ist heuer nicht möglich, denn keiner weiß, wie sich die neuen Mutationen des Virus verhalten und wann durch Impfungen ein einigermaßen „normaler“ Zustand wiederhergestellt sein kann.

Auf einer Videokonferenz hat der Vorstand folgende Beschlüsse gefasst:

Hallenticket 2020/2021

Die Hallennutzung war ja nur einige Wochen möglich und wir gehen davon aus, dass die Halle im Februar und März auch noch gesperrt sein wird. Unser schönes Reservierungssystem, das Claus auf die Homepage gestellt hat, war leider viel zu kurz im Einsatz. Wer die 100,- Euro für das Winterticket bezahlt hat, erhält jetzt automatisch das Hallenticket für den kommenden Winter 2021/2022. Wir tragen eure Zahlung um ein Jahr vor. Das erspart der Petra viel Arbeit für Rücküberweisungen und Abbuchungen. Eine Verrechnung mit dem Mitgliedsbeitrag 2021 ist leider nicht möglich.

Jahreshauptversammlung

Die Jahreshauptversammlung wird vorerst verschoben. Die Präsentation, die ich immer gezeigt habe, stellen wir vorab auf die Homepage in den internen Bereich. (Kennwort für den internen Bereich: pfeil.schnell)

Wir werden dann im April oder Mai, wenn es die Situation zulässt, eine relativ kurze Präsenzveranstaltung im Freien abhalten, bei der wir Fragen und Anträge von Euch behandeln können.

Hier kurz die wichtigsten Punkte, die das letzte Jahr betreffen:

Trotz Absage aller Schnupperschießen, Turniere und Events hat der Verein einen Überschuss von 10.058 Euro erzielt. Dies liegt u.a. auch an der Verdoppelung der Sportförderung durch den Landkreis und geringen Ausgaben für den Unterhalt des Geländes, an 2900,- Euro Einnahmen für das Hallenticket sowie an Spenden der VR-Bank und Familie Fröhlich. Leider haben wir 15 Mitglieder verloren, aber nur 3 neue Mitglieder aufnehmen können. Wir starten jetzt mit 164 Mitgliedern ins Jahr 2021.

Terminfestlegung für Veranstaltungen

In der jetzigen Lage können wir Termine nur relativ zeitnah festlegen. Schaut daher regelmäßig auf unsere Homepage.

Faszination Bogenschießen



Informationen per Mail / Homepage

Ich habe letztes Jahr diverse Mails über Coronabedingte Änderungen an die Mitglieder geschickt, von denen ich eine Mailadresse habe. Auch dieses Jahr wird das ähnlich werden und ich bitte alle Mitglieder, die diesen Brief noch per Post erhalten, mir eine Mailadresse zu nennen. Ich werde per Post nur noch die Einladung zur Jahreshauptversammlung versenden, alle anderen Infos gibt es nur per Mail und natürlich auf der Homepage.

Wir hoffen, Euch bald mal wieder auf dem Gelände zu sehen.
Bleibt gesund und passt auf Euch auf.

Viele Grüße

Thomas im Namen des Vorstands